

Zum leichteren Einstieg  
bieten wir in zahlreichen  
Fächern Leihinstrumente an.



Sing- und Musikschule  
der Stadt Lohr a. Main



## Angebote an der Gustav-Woehrnitz-Hauptschule Lohr

Die Sing- und Musikschule Lohr a. Main unterstützt durch Instrumentalunterricht die dortige Bläserklasse. Unterrichtet werden alle im Blasorchester vertretenen Instrumente sowie Gitarre und Schlagzeug.

### Die Sing- und Musikschule Lohr a. Main garantiert Qualität durch:

- bewährte, regelmäßig aktualisierte Unterrichtskonzepte
- erprobte Unterrichtsorganisation
- fundiert ausgebildetes und erfahrenes Lehrpersonal (Musikstudium)
- häufige Auftrittsmöglichkeiten
- freiwillige Leistungsprüfungen (ab Junior 1)

### Sing- und Musikschule Lohr a. Main

Gründungsjahr 1975, Mitglied im Verband deutscher Musikschulen (VdM) und Verband Bayerischer Sing- und Musikschulen (VBSM)

### Geschäftsstelle

Altes Rathaus · Marktplatz 1 · 97816 Lohr a. Main  
Telefon 09352/848-487  
Telefax 09352/848-488  
E-Mail: [sing-und-musikschule@lohr.de](mailto:sing-und-musikschule@lohr.de)

### Geschäftszeiten

Mo. bis Do. 10 Uhr bis 13 Uhr und 14 Uhr bis 17 Uhr  
Fr. 10 Uhr bis 13 Uhr

### Unterrichtsräume

Kirchplatz 9 sowie die in diesem Faltblatt genannten Kitas, Grundschulen und Hauptschule Lohr

### Ansprechpartner

Peter Häring, Sing- und Musikschulleiter  
Martina Baumann, Verwaltungsangestellte

### Herausgeber Sing- und Musikschule Lohr a. Main

Redaktionelle Mitarbeit: Petra Breitenbach und Ernst Huber (Fotos)  
Layout und Druck: G-Medien GmbH



Sing- und  
Musikschule  
Lohr a. Main

Partner für Kitas und  
allgemeinbildende Schulen



## Die Musikschule als Partner für Kitas und allgemeinbildende Schulen

Im Mittelpunkt der Musikschularbeit steht, Freude am gemeinschaftlichen Musikerleben und Musizieren in der Gruppe zu vermitteln und damit die Grundlage für eine lebenslange Beschäftigung mit Musik zu legen.

Gerade Musizieren als Gemeinschaftserlebnis unterstützt die Entwicklung sozialer Kompetenz und entfaltet integrative Wirkung.

Aus diesen Gründen unterrichtet die Sing- und Musikschule Lohr a. Main in Kooperationen mit Lohrer Kitas und Schulen.



*Ohne Leistungsdruck werden die Kinder spielerisch an Musik herangeführt.*

## Angebote an den Kitas in Lohr, Sendelbach, Steinbach und Rodenbach

- Musikzwerge (Alter: ab 18 Monate)
- Musikalische Früherziehung (MFE: 4–6 Jahre)
- Musikalische Grundausbildung (MGA: 6–7 Jahre)
- Orff-Gruppe (nach MFE oder MGA)

Viele Bereiche der kindlichen Entwicklung werden in diesem elementaren Musikunterricht angesprochen:

- Selbsterfahrung
- kreativer Umgang mit Stimme, Körper und Instrument
- soziales Verhalten (Eingliederung in eine Gruppe)

Nur die wenigsten Kinder werden den elementaren Musikunterricht als kleiner Mozart verlassen, was auch nicht das Ziel ist. Vielmehr geht es darum, bei den Kindern ein Gefühl für Schönheit und Wirkung der Musik und damit ihre ganzheitliche Entwicklung zu fördern.

## Angebote an den Grundschulen in Lohr, Sendelbach und Sackenbach

- **Orff-Gruppe** (für musikalisch interessierte Kinder, die sich noch nicht auf ein bestimmtes Instrument festlegen und üben möchten)
- **Blockflötengruppe** (für Kinder, die gerne ein Blasinstrument erlernen wollen)
- **Gitarrengruppe** (für Kinder, die bereits wissen, dass Gitarre ihr Wunschinstrument ist)

Diese Unterrichtsformen lassen Musik als Teamwork erleben. Wir lernen, aufeinander zu hören, die „erste Geige“ zu spielen oder begleiten, im Takt zu sein, den Groove spüren, ganz inmitten der Musik zu sein.

„Musikalische Bildung stärkt die Persönlichkeit von Kindern und fördert soziale Kompetenzen.“  
(Bundesjugendministerium)



Sing- und Musikschule  
Lohr a. Main